Sportclub Taurus Zug



Der Sportclub Taurus Zug existiert seit 2010 und wurde damals (löschen) unter dem Namen Sportler Schmiede Schweiz gegründet. 2022 wurde unser Verein in Sportclub Taurus Zug umbenannt. Wir betreiben aktiv die noch jun-

ge Sportart Smolball und sind auch offen für Gruppen von Sportbegeisterten, welche einen Verein oder Vorstand suchen. Wir vom Sportclub Taurus Zug betreiben die einzige Zentralschweizer Smolball-Mannschaft und spielen aktiv in der Schweizermeisterschaft mit. Das jährlich organisierte Smolball Grümpi jeweils im Frühjahr ist inzwischen ein fixer Anlass im Hünenberger Veranstaltungskalender. Jeden Mittwochabend findet von 18.30–20.00 Uhr das Junioren- und von 20.00–21.45 Uhr das Aktiventraining in der Turnhalle Kemmatten in Hünenberg statt.

Bist du interessiert, bei uns im Verein mitzumachen? Informiere dich auf unserer Homepage www.tauruszug.ch oder wende dich direkt an uns.

Wir freuen uns auf dich!



GEGRUNDET

2010

PRÄSIDENI

Marco Rothenfluh

MITGLIEDER

75

LUKA

Turnhalle Kemmatten

KONTAKT

Marco Rothenfluh info@tauruszug.ch www.tauruszug.ch